



賑わいを見せる会場。抽選会も大人気のようです。

次回、琴浦自治会館で100回目!!

～おらほのふれあいべんり市・出前商店街～

10月7日、百目木自治会館を会場に「おらほのふれあいべんり市・出前商店街」が行われ、周辺地域の多くの市民で賑わいました。この出前商店街は、商店が減少している地域の方々に、買い物を楽しんでもらおうと振興会が6年前から市内各地で開催しており、今回で99回目を数えました。斎藤伸二振興会長は「次で100回。感慨深い。これからも買い物に不便をきたしている地域の方々のために続けたい」と、意気込みを語ってくれました。10月21日に琴浦自治会館で開催される次回は、紅白餅のふるまいなどのセレモニーも予定されています。

【第3位】	女子ソフトボール (仁賀保中)
【準優勝】	男子ソフトテニス個人 (佐藤美紀・齊藤諒生/象潟中)
【優勝】	男子柔道個人 60kg級 (板本優大/仁賀保中)
【準優勝】	男子ソフトテニス団体 (象潟中)
【優勝】	女子ソフトテニス団体 (仁賀保中)
【準優勝】	男子ソフトテニス個人 (村上彪馬・渡辺晴志/象潟中)
【優勝】	男子柔道個人 66kg級 (鈴木大氣/仁賀保中)

本荘由利中学校秋季体育大会

【優勝】	サッカー（仁賀保中）
仁賀保中サッカー部	

第65回本荘由利

【最優秀賞】	「野菜の色について調べよう」
△二力ホウインス FC 2002	渡部 果音さん (平沢小4年)
【準優勝】	「さ鉄は何者か?パート2」
佐々木瑛奈さん (象潟小6年)	大久保洋希さん (象潟小5年)
【最優秀賞】	「ねむの木のひみつを探れ パート4」
遠藤聰之介さん (平沢小6年)	水の浄化についての研究



平沢小学校チームが全国3位に

～WRO Japan 2015決勝大会～

9月20日、国際ロボット競技会の予選を兼ねた「WRO Japan 2015決勝大会」が東京都江東区で開催され、各部門で市内小中学生が活躍しました。

【エキスパート競技 小学生部門】

【第3位】「SNS」平沢小6年 (岩井柊太朗、熊谷直朴、鈴木慎之介)

【第7位】「楽しいがんばるペップス君」平沢小5年 (三浦龍平、渋谷光亮、長谷川佳佑)

【エキスパート競技 中学生部門】

【第6位】「STD」象潟中3年 (兒島大地、白木楓、高橋翼)

人との出会いが人生を変える

～市制施行10周年記念・にかほ市文化講演会～

9月26日、仁賀保勤労青少年ホームで、にかほ市文化講演会が開催されました。

市制施行10周年を記念した今年の文化講演会の講師を務めたのは秋田市出身の脚本家で作家の内館牧子氏。

「私が出会った刺激的な人々」と題した講演では、今までメディアを通じては知り得なかった、人生で出会い刺激を受けた人々についてのエピソードなどを語られました。

現在もノースアジア大学客員教授など多方面で活躍中の内館さんのお話しに、満員御礼となった会場では、笑いや時には深くうなづく皆さんの姿が見られました。



皆さんも刺激的な出会いを！

全線開通に大きな1歩

～日本海沿岸東北自動車道 山形・秋田県境区間建設促進大会～

10月3日、日沿道山形・秋田県境区間建設促進大会が、ホテルエクセルキクスイで開催され、沿線住民など約300人が参加しました。

大会あいさつで横山市長は「今月18日に日沿道【象潟-金浦間】が開通することは、全線開通に向かって大きな前進です。県境区間についても緊密な連携を図りながら早期整備の必要性を訴え、1日も早い全線開通につなげたい」と話しました。最後に、酒田青年会議所価値創造魅力発信委員会委員長の岩間奏子氏が大会決議(案)を読み上げ、満場一致で可決しました。



日沿道の整備は喫緊の課題